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様式第３

会 議 録

会 議 名 平成２９年度第１回野田市スポーツ推進審議会

議題及び議題

毎の公開又は

非公開の別

１ 平成２９年度におけるスポーツ団体への補助金交付について

（諮問）（公開）

２ 平成２９年度地区運動会補助金の交付について（諮問）（公開）

３ 野田市スポーツ推進計画の策定について（諮問）（公開）

４ 平成２８年度体育施設の利用状況について（報告）（公開）

日 時 平成２９年５月２９日（月）午後１時３０分から午後２時２５分まで

場 所 野田市総合公園体育館 集会室

出席委員氏名

会 長 平 井 忠 副会長 土生谷 洋 子

委 員 清 水 良 雄 委 員 松 川 豊

委 員 飯 塚 正 夫 委 員 山 﨑 廣 司

委 員 上 原 茂 委 員 宮 沢 みえ子

委 員 松 坂 千恵子 委 員 金 子 ゆかり

委 員 庄 司 栄 子 委 員 檜 山 敏 江

欠席委員氏名 委 員 若 宮 晴 美 委 員 高 橋 喜志夫

事 務 局

東 條 三枝子（教育長）

杉 山 一 男（生涯学習部長）

岡 田 通 洋（社会体育課長）

柳 正 幸（社会体育課課長補佐）

上 原 睦（社会体育課指導管理係長）

中 村 幸 男（野田市総合公園指定管理者）

小 倉 康 弘（野田市関宿総合公園指定管理者）

小 川 光 次（野田市春風館道場指定管理者）

傍 聴 者 無し

議 事
平成２９年度第１回野田市スポーツ推進審議会の会議結果（概要）

は、次のとおりである。

柳課長補佐 委員数１４人のところ１２人の出席があり、委員の定数の半数以上が

出席していることから、野田市スポーツ推進審議会条例第７条第２項の規定によ

り会議が成立しています。また、本日の会議の傍聴者はございませんので、御報

告します。

１ 平成２９年度におけるスポーツ団体への補助金交付について（諮問）

平井会長 議題１の平成２９年度におけるスポーツ団体への補助金交付について議

題とします。事務局から説明を求めます。
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岡田課長 （資料に基づき、平成２９年度におけるスポーツ団体への補助金交付に

ついて説明する。）

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。な

いようですので、平成２９年度におけるスポーツ団体への補助金交付については

承認することでよろしいでしょうか。賛成の方は、挙手願います。

（全員挙手する。）

平井会長 全員賛成ということで、平成２９年度におけるスポーツ団体への補助金

交付については、事務局案を承認することに決定します。後程答申書を渡しま

す。

２ 平成２９年度地区運動会補助金の交付について(諮問)

平井会長 議題２の平成２９年度地区運動会補助金の交付について議題とします。

事務局から説明を求めます。

岡田課長 （資料に基づき、平成２９年度地区運動会補助金の交付について説明す

る。）

平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。な

いようであれば、お諮りします。平成２９年度地区運動会補助金の交付について

は、事務局案を承認することでよろしいでしょうか。

（全員挙手する。）

平井会長 全員賛成ということで、平成２９年度地区運動会補助金の交付について

は、事務局案を承認することに決定します。後程答申書を渡します。

３ 野田市スポーツ推進計画の策定について（諮問）

（東條教育長から平井会長へ野田市スポーツ推進計画の策定についての諮問書を手

渡す。）

平井会長 議題３の野田市スポーツ推進計画の策定について議題とします。事務局

から説明を求めます。

岡田課長 （資料に基づき、野田市スポーツ推進計画の策定について説明する。）
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平井会長 これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

松川委員 アンケートについてお伺いします。前回の回収率が、４０．２％と低い

のでもう少し上がれば良いと思います。また、６０歳代、７０歳代が半数を占め

ていますが、もう少し若い方の回答が多ければと思いますが、アンケート調査を

行って返送を待っているだけでしょうか。

岡田課長 前回のアンケート調査ですが、人口比率により１，０００人を抽出して

いるものですので、人口比率からすると若い方よりも６０歳代、７０歳代の方が

多く抽出され回答も多いと考えております。若い方の意見を多く吸い上げるので

あれば若い方の比率を多くする方法も考えられますので、アンケートにつきまし

ては、委員の皆様に御検討していただきまして何かお気付きの点、改善点等があ

りましたら、６月８日（木）までに社会体育課まで御連絡いただくこととしてお

りますので、８日までに比率を変更するなど考えていくこととしたいと考えてお

ります。

松川委員 アンケート調査ですが、一度送付し、事務局としては、返送されたもの

をチェックすると思いますが、時間に余裕があれば返送されていない人に対して

再度回答の依頼をするなどしたらどうでしょうか。

岡田課長 回答は無記名で頂きます。無記名での回答でないと自由な記載ができな

いのではないかと考えます。無記名での回答ですので、どなたから回答をいただ

いたのか分からないものですから、再依頼は難しいと考えております。

平井会長 ほかにないようであれば、アンケートについて何か御気付きの点などあ

れば６月８日木曜日までに社会体育課に連絡をしてください。アンケート内容に

変更があった場合は、私に御一任いただきまして、事務局と調整させていただく

ことでご了承いただきたいと思います。よろしいでしょうか。

委員一同 （承認する。）

４ 平成２８年度体育施設の利用状況について（報告）

平井会長 次に議題４の平成２８年度体育施設の利用状況について議題とします。

事務局から説明を求めます。

岡田課長 （資料に基づき、平成２８年度体育施設の利用状況について報告す

る。）
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平井会長 ただ今、事務局から平成２８年度体育施設の利用状況について報告がご

ざいました。これについて、委員の皆様から質問がありましたら、お願いします。

ないようであれば、報告事項ですので御了承願います。

これで、本日予定された議事は全て終了しましたので、議長としての職務を終

えたいと思います。皆様の御協力ありがとうございました。

以上



